



Un bon début d'année scolaire en 6ème « bilangue allemand »

publié le 27/09/2021

la "Schultüte"

Les élèves de 6ème D inscrits dans le groupe « bilangue allemand » ont choisi de débiter l'apprentissage de la langue allemande dès cette année. Après avoir appris et joué leurs premiers dialogues, ils ont découvert et expérimenté une coutume allemande très appréciée : la "Schultüte". Il s'agit d'un cornet, la plupart du temps confectionné par les familles, rempli de matériel scolaire et de friandises pour faciliter la rentrée des élèves allemands commençant leur scolarité en "première classe", c'est-à-dire au CP. En utilisant le vocabulaire du matériel et des différentes consignes scolaires, les élèves ont pu fabriquer leur "Schultüte", remplie d'un marque-pages et de friandises pour leur plus grand plaisir.



Pour plus d'informations sur la Schultüte : une vidéo d'Arte extraite du programme Karambolage [↗](#)

... et pour la fabriquer sa propre "Schultüte"



Mini Schultüten basteln | Back to School | Überraschung & Geschenk fürs neue Schuljahr (Video Youtube)